

19 de septiembre de 2024

A NUESTROS AFILIADOS

Todos conocemos la crítica realidad por la cual el sistema sanitario está atravesando. El incremento generalizado en los precios de bienes y servicios requeridos en nuestras prestaciones asistenciales conforma un escenario general preocupante. Todas las entidades sectoriales dan cuenta de la seria amenaza que nos afecta. *Uno de los retos que debe sortear todo el sistema de salud en su conjunto es su sostenibilidad, la cobertura misma de los servicios de salud.*

Son innumerables los desafíos relacionados a la fuerte demanda generada por enfermedades crónicas y un sistema diversificado para darle respuesta, el avance de las nuevas tecnologías y tratamientos, la accesibilidad en determinados puntos de la provincia, el incremento desmedido del precio de medicamentos, el desfasaje entre el costo en salud que supera al índice de aumento que se refleja en los aportes, el mayor porcentaje de afiliados pasivos frente a los activos, todas cuestiones a las cuales se debe dar respuesta para los 49.295 afiliados.

Si bien este escenario es el que nos viene acompañando, en el primer trimestre 2024 se profundizó aún más debido a una alta inflación a la cual se sumó una brutal devaluación, y la suba del valor del dólar oficial, deviniendo inexorablemente en un alto y abrupto aumento de costos prestacionales, dispersión de precios y reducción de plazos de pagos.

En este contexto, es importante remarcar que no pertenecemos al Régimen Nacional de Obras Sociales por lo cual no recibimos devolución alguna de las prestaciones incluidas en beneficios relacionados a discapacidad ni tratamientos de alto costo.

Desde hace años y sin respuesta concreta aún, hemos brindado al Banco Provincia la información necesaria que colabore en la toma de decisiones relacionadas a la distribución de los fondos correspondientes a los Servicios Sociales los cuales representaban el 31,2% de nuestros ingresos en el año 2019 y hoy no llegan al 4%. Solo recibimos una respuesta parcial e insuficiente frente al panorama descripto.

En este entorno hostil, los pagos parciales efectuados a algunos prestadores que superan el nivel de costos de la mayoría, no son contemplados a fin de preservar los servicios, ya que todo el sistema se encuentra colapsado.

Agradecemos profundamente a todos los afiliados el esfuerzo que implica el aporte extraordinario, a los trabajadores de AMEBPBA que ponen todo su empeño y esfuerzo diario, y queremos que sepan que venimos tomando medidas profundas y disruptivas para las cuales pedimos nos acompañen, que permitan administrar los recursos responsablemente para garantizar atención en salud a cada afiliado, en cada rincón de la Provincia de Buenos Aires, teniendo como eje fundamental los valores de solidaridad y equidad que nos dieron nacimiento.

Entre todos cuidemos nuestra Mutual.

COMISIÓN DIRECTIVA